

学校だより 浅海



2023
1

松山市立浅海小学校
2023.1.10



ひびこれあらた
日々是新

校長 秋山 徹也

「年があらたまれば心もあらたまる。心があらたまればおめでたい。正月だけがめでたいのではない。心があらたまったとき、それはいつでもおめでたい。(中略) 日々是新なれば、すなわち日々是好日(ひびこれこうじつ)。素直で謙虚で、しかも創意に富む人は、毎日が明るく、毎日が元気。さあ、みんな元気で、新しい日々を迎えよう。」

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。2023年の新しい幕開けであると同時に、2022年度の締めくくりの月が始まりました。残り3か月、お子様の進学・進級に向けて、より実りある日々をしたいと存じます。

さて、タイトル及び冒頭の言葉は、かの松下幸之助氏の著書「道をひらく」の中の一節ですが、新年・新学期を迎えるに当たり、心に留めていただきたくご紹介しました。

また、この冬休みにテレビ番組を観る機会が多くありました。その中で、ある俳優の子どもさんが大学に進学するとき、「親が『一つでいいから、自信がもてるものを見つけてきなさい。』と声をかけてくれたから今の自分がある。」という言葉が心に残りました。

さらに、ある方(日本を代表するアスリートのおうちの方)が話してくれた「先生、親として(学校の先生に対して)一番うれしいことは、わが子のええところを見つけてくれて、それを伸ばしてくることじゃなあ!」という言葉も思い出しました。

新たな年を迎えるに当たり、学校として、教員として、改めてお子様をお預かりすることの責任とお子様の輝かしい将来に向けての大きな期待を携え、浅海っ子一人一人のよさを一層引き出し、伸ばすことができるよう、日々の指導・支援に当たります。つきましては、今後とも保護者の皆様方、地域の皆様方のより一層のご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしく願いいたします。

新しい年の始まりです。心新たに、「さあ、みんな元気で、新しい日々を迎えよう。」



体力づくり頑張っています！



体力づくりの一環として、ITスタジアムに挑戦しています。昨年度は、ボール運動「スローアンドキャッチ」の1年、2・3年、4年、5・6年の部でそれぞれ表彰されました。今年も、「スローアンドキャッチ」、「長なわ跳び」に取り組んでいます。入賞目指して、頑張っています。



1月24日（火）実施予定のマラソン大会に向けて、業間マラソンを頑張っています。元気いっぱい走る児童の姿に、寒さも吹き飛びます。



人権の花が届きました



北条北中の2年生が人権の花として育てているパンジーが浅海小学校にも送られてきました。本校卒業生である高橋愛加さんが、代表して届けてくれました。北中2年生の思いを受け止め、大事に育てていきます。

浅海小児童も 花を育てています



全校児童で、プランターに花の苗を植えました。一人一人が苗を選び、心を込めて植えました。浅海小学校を訪問していただく方々を温かく迎えています。

昔の遊び集会



12月8日（木）に、オレンジっ子クラブの先生方や児童のおじいちゃん・おばあちゃんを中心とした地域の方に来ていただいて、昔の遊び集会をしました。竹とんぼ、羽子板、折り紙、お手玉など、いろいろな遊びを教えていただきました。最後には、みんなでコマ回しを楽しみました。